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◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会貝 68名 出 Iﾙド 57名

出席率 85.07％

前値l 7月6LI (修正出〃if率) 100%

◇ビジター紹介 7名

◇お誕生日祝福

三輪君(6/22)、鷲野君(7/11)、尾関君(7/19)

◇ニコボックス

常滑RC竹内喜陽雄君初めてメーキャッ

プさせて1Ⅲきます。 111部井君の同級年です。

安藤銀之助君佐渡ケ識親方の紹介と1l年間

の友情に感謝。

プログラム委員長小林明君、太田茂君‘

大谷和雄君、山本眞輔君佐渡ケ識親方

をお迎えして。

水野民也君五大祁市体育入会において秩

父寓賞を受没しました。ありがとうございました。

松島孝彰君、笹野義春君早退させて煩

きます。

三輪康君ホームクラブご無沙汰しました。

誕生日祝い。

尾関武弘君、鷲野義明君誕生日祝い。

◇山本幹事報告

1 .次|両l例会終了後、理事役員会を開催した

しますので理事役員の方はお残り下さい。

◇黒野会長挨拶

総選挙の投票'二Iを5I二l後にひかえ、総避挙

戦は熾烈を極めていますが、有椛者のI災l心は

思いのほか冷緋で、むしろ私など冷めてると

いうのか、加對心というのか、迷っていると

いった方がよいかもしれません。今回の逃雅

結果によっては、世の中が大きく変わるかも

しれないし、21世紀にむけてどうなるのか－

と不安を持ちながらも、何となく安心した感

じにはかわりのないところです。

そんなとき、昨夜の北海逆の腰度5マグニ

へ

チュード7. 8(I41束大震災は7. 9)の地鰹は衝撃

的なニュースでした。奥尻脇の津波や火災の

栩遡に釘付けになり、大きな災害をうけた人々

にお兇郷いをIl~Iしあげます。

さて、新しい年度に人って13日目、第2週

です。第1週には前年度の皆出席者に対して

記念IW!を贈って、例会にはまず参加しようと

努力をしたことを共に喜び合ったものです。し

かし、脈理をしてまでも出席を、メイクアッ

プをと強要するものではないのですが「出席

率100%」は結果目標としていきたいものです。

勉強蝿いの生徒が欠席したり、会談倣いの私

が途I:I:'退職したりするのとはロータリーはも

のが述うと考えます。社会I'19にも咄〔敬される

方々、私がいつも敬意を表する会員の皆さん

のご協力をお願いしたいのです。

昭和41年奈良教育大学をご退官になり、日

本芸術院賞・恩l1"'Iを受批された小坂奇石先

生は平成3年90才でなくなられましたが、作

品によく「一団之和」「一日|和気」と;I$いてお

られました。先生独特の諜風で味わいのある

作風が好きでした。なごやかな空気とか親密

な和気という葱味のようです。

Iﾘl逆終日坐、如二泥塑人一然接人

椰是・団和気、兇二・上薬語録。〔伊滞渕源録〕

ロータリーの輔神にも通ずるものと思ってみ

たりしていますがどんなものでしょうかcよ

く言う聖徳太子の'七条の懲法「以和為批」も

同義であろうと忠います。

◇講演

‘‘弟子の育成”

相撲協会役員佐渡ケ織部屋親方

佐渡ケ澱慶兼氏（紹介安藤君）

私は32才1ケ月で縦綱になった。年令的に

逓い方だが、「30才過ぎてからでは雛理だ」な

んて労えていたらなれなかったと思う。なん

でもその気になればできるわけだ。根性も必
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本年度会長テーマ ､､更なる飛翔'′ 本瓠{jIIj'|紙を他111しておりをす‐



◇他クラブ訪問報告

長|'11 保明君

京都RCは会報でむこう1週間の他クラブの
スケジュールが紹介されています。

メークをする場合にそれを見て、少し遠く

てもだれだれの卓話を聞きに行こうというプ

ランをたてることができます。

しかし、これをやるためには、会報の編集

にあたり市内のRCと.|;M且に連絡をとりあうと

いう大変手間のかかる作業を必要としますが、

そういった努力のお蔭で会員の皆様はそれだ

けの便雑を享受できるわけです。

今日も佐渡ケ獄親方がいらしていますが、こ

のことをあらかじめ市内の他クラブの方がご

存知でしたら、ひょっとすると今日のこの例

会にはビジターが増え、もっと大きな会場で

やることになっていたかもしれません。

他クラブ訪問とは少し話がずれてしまいま

したが、これで発表を終らせて頂きます。

要だ。私の部蝿に沢11｣の蒜い者がいる。師1 |
の厳しい稽古、脱1 |lある生活の! | !で気を過う

ことが多い｡それは私が入門した頃のすぐ丸

太棒や鉄拳のとんでくる部屋の雰囲気とは大

違いだ。相撲部隆はもともと今の若い人の蝋

いな3K(きつい●厳しい．汚い)で成り立って

いるところだ。皆さんの会ﾈ|:でも企業発展の

ために良い人材を求めているように、私達も

国技である日本のｲ:||撲の発展のために術にfi

望な新人、弟子を探し求めていますが、その

弟了とりが大変です。まず親の説得、これが

大変、そして本人の納得、散々牒労して集め

た弟了も半年で半減。過保謹の彩稗か、部膳

では泣きっぱなし、厳しい稽古をするとすぐ

’怪我をする。何かあると直ぐ欄;III!Wi'Wj'i係を

問われる時代だ。人事に扱って強くすること

は人変○楽して良い目を見たい人間が本当に

多い、そういう人達を見ているとlllrには辞め

たくなることもある。わが部脇も欲の郷い奴

が多い、根性もない、努力しない、体は大き

いが稽古を厳しくするとすぐ怪我をする。強

い力上というのは体や力だけでなくその心が

大切だ。描綱のl暇は立派で、日本人以上の1 1

本人だ。第に努ﾉﾉ家で、負けた州手の研究
をするためすぐ相手の部屋へ出硲占に行く。そ

して衆漉で謙虚で蘇りがなく、そのうえ親思

いだ。小錦もそうだが親を考えない弟子は大

抵だめ。 l｣本人が勝てないのは子育てが間脳。

今のl l木の母親はすぐ子供に金をやる。 ，,Iら

手蝋にかけて育てない。鵬や小錦の母親は貧
乏の' l 1にも心をこめた手料理で育てて来た。そ

ういった触れ合いが今の日本の家庭にない、そ

んな処には相手を思い遥るとか,那虚な心は行

たない。相撲道はそういった粘神椛造と努力

が求められる。それが強い力士をつくる。

話はかわるが、 i'iの花、若の花が強いのは

親の峡によるところも大きいが、素直な性絡

とすばらしい紫! l 'ﾉﾉ、そしておﾉ[いにライバ

ルだ、自分の部屋にライバルがいるという意識に
よるものだと思う。又智の花は根性ができて

立合いが逮って来た。

妓後に、安藤社長には日岨より人変おl 111iM
になっており、今場所の琴別府の化粧回しも

ご寄11脚頂いたものです。この場をかりて御礼

申しkげたいと思います。有雌うございまし
た｡ （又』!i 秋山ｲI）
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｜ 雨の日も風の日もどんなに寒い朝も暑い日》
|| も午前六時に起床し、自宅(曙町)から舞鶴公
||園までジョギングをしていたが、平成4年6
11月以降は伽j!|114kmの散歩に切替えた。水は腱
,|康体を維持するために亜要な役割を担ってお
|| り、すべての生活水に犬然水を使用している。
||長野県の水です。天然水にはミネラル、カル
||シウム、 リン、マグネシウムが多分に含まれ
|'ている｡血圧によい｡心は常に平附心が精神
I衛生上よい｡
k.､～､ﾊｰ､ﾊﾊﾊﾊｰ､ﾊｰ､…~､~､ﾊ,､,､~､へ
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（於；松楓閣7/13(火))
RANK NAME MARK

優 勝 中山信夫 +65,000

2 位 永井 1l2鎧 +25,000

3 位 秋山茂1111 +13, 100

B B 山木腕輔 －7,000

麻雀の後、前幹事今西ｲﾘの慰労も兼ねて1992

～93年度会長杯取切戦祝賀会が行われました。

今回の優勝右太田君は、ゴルフの取切戦でも

21ul、麻推の取切戦でも5年前と21ulHの優

勝で、又5年後にも足非がんばりたいとおっ

しゃっていました。

◇例会変更のお知らせ

あまRC 7/26(11)夜間例会の為、18時

より

名古屋名北Rc 7/28(lk)夜間例会及び1.D.M.

の為、 1711*30分より

◇次回例会（7月20日）

‘瀧波“このごろの幼児教育Zli'i#"

会員ざ、敬岳君

◇次々回例会（7月27日）

犬人同伴夜l111例会（松棚|淵にて18111iより）
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